



**Was tun gegen
hohe Spritpreise?**

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**
CHEMNITZ



Was tun gegen hohe Spritpreise?

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**
CHEMNITZ



Die Preise an der Tankstelle verharren auf hohem Niveau. Die Mineralölkonzerne zocken an der Zapfsäule ab. Autofahren gerade im ländlichen Raum wird zum Luxus. Aber muss das zwangsläufig so sein? Fakt ist: Die Nachfrage nach Erdöl nimmt im globalen Maßstab zu. Viele Erdöllagerstätten sind erschöpft und das schwarze Gold wird zunehmend zu einem knappen und daher immer teureren Rohstoff. Die hohe Abhängigkeit des Verkehrssektors vom Erdöl macht unsere Industriegesellschaft verwundbar.

Welche Alternativen bestehen? Was können Politik und Verbände verändern? Diese und weitere Fragen diskutieren mit Ihnen:

Stephan Kühn,

Sprecher für Verkehrspolitik der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Bundestag und

Prof. Dr. Norbert Brückner

Vorstandsmitglied für Verkehr und Technik des ADAC Sachsen.

**Wir laden Sie herzlich am 23.01.2013, ab 19 Uhr,
in den GRÜNEN SALON, Kaßberg, Weststraße 40, ein.**

Nach der Veranstaltung können Sie gemeinsam bei einem Glas Wein oder Bier den Abend ausklingen lassen.

Eine gemeinsame Veranstaltung des Stadtverbandes Chemnitz von B90/GRÜNE und Stephan Kühn, MdB.

V.i.S.d.P. Martin Schmidt, c/o B90/GRÜNE Chemnitz, Lohstraße 9, 09111 Chemnitz